

El acto conmemorativo coincidió con la inauguración del nuevo lugar de culto de la iglesia



El pastor Luis Alberto Bores presidió el acto

(Redacción, 20/11/2023) Este sábado 18 de noviembre la Iglesia Evangélica [Comunidad Camino de Vida](#) de Valladolid, celebró su 40º Aniversario.

El acto conmemorativo coincidió con la inauguración del nuevo lugar de culto de la iglesia que pastorean desde sus orígenes **Luis Alberto Bores y su esposa Gloria**.

Fue un acto muy emotivo, en el que se recordó la historia de la iglesia desde sus singulares orígenes, a través de un ministerio misionero -*Los Navegantes*- que a finales de los años 70 y principios de los 80 realizó una labor muy fructífera de evangelización entre estudiantes universitarios de Valladolid y Santiago de Compostela, fundamentalmente.







El tiempo que se pasó en la inauguración del nuevo templo de la iglesia evangélica Comunidad Camino de Vida, en Bogotá, el 15 de octubre de 2023.



Recepción de la inauguración de la iglesia evangélica Comunidad Camino de Vida. Pastores: Luis Alberto Bares, pastor de la iglesia, y José